

Ein mutiger Deserteur

André Shepherd entzieht sich dem Irakkrieg

Der in Ansbach stationierte US-Soldat André Shepherd war von Sept. 2004 bis Feb. 2005 während des Irakkrieges als Wartungstechniker für Kampfhubschrauber im Irak im Einsatz. 2008 sollte er erneut in den Kriegseinsatz geschickt werden. Er desertierte, weil er den mit einer Lüge über Massenvernichtungswaffen begründeten Krieg, in dem in erschreckendem Maße Unbeteiligte, Frauen und Kinder, zu Schaden kamen, nicht weiter unterstützen konnte.

Wie ist sein Entschluss gereift diesen mutigen Schritt zu tun? Welche persönlichen Konsequenzen waren damit verbunden? Wie hat sich sein Leben verändert?

Referent: André Shepherd



Bild: War Resisters Support Campaign



Freitag, 22. Juli 2016, 19:30 Uhr
Zeughaus, Hollsaal a (Raum 112a),
Zeugplatz 4, Augsburg

Veranstalter: attac Augsburg, Augsburger Friedensinitiative (AFI), Deutsche Friedensgesellschaft-Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen (DFG-VK) Augsburg, Bündnis 90/die Grünen - Stadtverband Augsburg, LAG Frieden und internationale Politik-Die Linke, pax christi Augsburg, Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes – Bund der AntifaschistInnen (VVN-BdA)



www.augsburger-friedensinitiative.de